

MULTADO POR INJURIAS EL CANDIDATO DEL COMUNISMO AL GOBIERNO DE MATANZAS

MATANZAS, junio 25. DIARIO, Habana.— El candidato a gobernador por el Partido Socialista Popular Félix Lozano Rosqueta, fue sancionado hoy a sesenta cuotas de un peso por haberse expresado en términos vejaminosos del abogado fiscal de esta Audiencia doctor Mario Fernández en un mitin celebrado en el teatro "Sauto".

El fiscal Moreno Roscowitz había solicitado seis meses de arresto.

Inmediatamente que se hizo efectiva la multa, quedó en libertad el acusado.— Alberto Lovio, corresponsal.